
Впереди много работы: на заседании Ученого
совета обсудили актуальные вопросы и
перспективы

В понедельник, 3 октября, в очном формате состоялось заседание Ученого совета
Донбасской национальной академии строительства и архитектуры.

Открыл заседание ректор ДонНАСА Николай Михайлович Зайченко. Он отметил, что
Донецкая Народная Республика стала полноправным субъектом Российской Федерации,
что, безусловно, внесет определенные коррективы в дальнейшую работу. Однако
следует  отметить,  продолжил  Николай  Михайлович,  что  Донбасская  национальная
академия строительства и архитектуры уже прошла очень большой путь по научной и
образовательной интеграции с Россией, и это облегчит переходный процесс.

В рамках заседания прошло голосование по присвоению ученых званий доцента: Ольге
Сергеевне  Вороновой  (кафедра  специализированных  информационных  технологий  и
систем);  Алисе  Анатольевне  Геновой  (кафедра  менеджмента  строительных
организаций); Елене Анатольевне Покинтелице (кафедра физики и прикладной химии);
Татьяне  Ивановне  Степаненко  (кафедра  техносферной  безопасности)  и  Тамаре
Александровне Чернышевой (кафедра проектирования зданий и строительной физики).
Все  пятеро  соискателей  получат  звание  доцентов,  т.к.  «за»  проголосовало
абсолютное  большинство  голосов.

Следующим вопросом повестки дня было утверждение Плана работы ученого совета и
состава комиссий ученого совета на 2022/2023 учебный год. С докладом выступил
ректор. План и составы комиссий были должным образом утверждены.

Затем ответственный секретарь приемной комиссии Александр Викторович Жибоедов
доложил Ученому совету о результатах приемной кампании 2022 года, которая прошла
весьма успешно с учетом всех событий, на фоне которых она состоялась. 

–  Контрольные  цифры  приема  были  выполнены  в  полном  объеме,  –  отметил
Александр Викторович. – Отдельно коснусь темы дополнительного набора. Срок
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приема документов от поступающих в бакалавриат, специалитет и магистратуру
определяется датами с 17.10.22 по 14.11.2022 для всех специальностей, кроме
архитекторов. Поскольку архитекторам еще предстоит творческий конкурс, их
документы  для  поступления  будут  приниматься  с  17.10.22  по  11.11.22.
14.11.22 состоится творческий конкурс. 15.11.22 будут обнародованы списки
рекомендованных к зачислению абитуриентов, а 17.11.22 опубликуют на сайте
академии приказы о зачислении студентов по дополнительному набору.  

Стоит отметить, что на совете был утвержден план профориентационных мероприятий
на  текущий  учебный  год.  В  частности,  уже  29  октября  стартует  традиционный
онлайн-марафон  дней  открытых  дверей  факультетов.  В  этот  раз  начнется  он  с
архитектурного. По плану также 17 декабря текущего года запланировано проведение
очного общеакадемического Дня открытых дверей. Также в программе работы– встреча
с родительским комитетом академии.   

О  трудоустройстве  и  практике  студентов  совету  рассказали  Виктор  Иванович
Нездойминов и ответственная за профориентационную работу Анастасия Валерьевна
Прокопенко. Они отметили, что все профессии, которым обучаются студенты ДонНАСА,
по-прежнему  остаются  актуальными  и  востребованными,  а  необходимость
послевоенного  восстановления  различных  объектов  инфраструктуры,  исторических
памятников  и  многого  другого,  обусловила  возрастание  спроса  на
высокопрофессиональные молодые кадры. И Анастасия Валерьевна, и Виктор Иванович
подчеркнули, что в связи с переходом ДонНАСА, как и других образовательных
учреждений Донецкой Народной Республики под российскую юрисдикцию, предстоит
уделять  больше  внимания  вопросам  трудоустройства  студентов  и  мониторинга
осуществления  их  практической  деятельности.

Первый проректор Виктория Геннадьевна Севка выступила с докладом по вопросу
актуализации локальных нормативных актов академии, их периодического обновления,
а в ряде случаев, и пересмотра.

Проректор по науке Владимир Филиппович Мущанов далее рассказал о том, сколько
научных  статей  вышло  в  специализированных  журналах  ДонНАСА.  Также  Владимир
Филиппович поднял вопрос об утверждении главным редактором журнала «Строитель
Донбасса»  ректора  ДонНАСА  Николая  Михайловича  Зайченко.  Предложение  было
поддержано  Ученым  советом  единогласно.

Николай  Михайлович  в  свою  очередь  коснулся  темы  проведения  торжественных
мероприятий, которые приурочены к юбилею ДонНАСА. Их планируется провести 15-17
ноября текущего года. 

– Хочется пожелать нам всем скорейшей безопасности, возвращения к мирной
жизни и продуктивной работе в обычном режиме, – сказал в завершение ректор.


